



Ralf Stegner zum Tod von Thomas Kleineidam

Ralf Stegner zum Tod von Thomas Kleineidam
In der Nacht zu Samstag ist der innenpolitische Sprecher der SPD-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus, Thomas Kleineidam im Alter von 55 Jahren gestorben. Hierzu erklärt Ralf Stegner, Mitglied des SPD-Parteivorstandes und Leiter des Gesprächskreises Innenpolitik: Die Nachricht, dass Thomas Kleineidam am Samstag gestorben ist, macht mich sehr traurig. Wir alle hatten gehofft, dass er seine langjährige Krankheit besiegen kann. Jetzt hat sie ihn besiegt. "Das Schicksal ist ein mieser Verräter" heißt das Buch von John Green, in dem die Protagonisten offensiv und lebensbejahend wie Thomas Kleineidam mit der Krankheit umgehen: Mitleid - niemals! Ich kenne Thomas Kleineidam seit vielen Jahren. Er ist Mitglied im Gesprächskreis Innenpolitik, den ich beim SPD-Parteivorstand leite. Seinen warmen Bariton mit der unüberhörbaren Berliner Sprechweise, sein ruhiger Ton und sein kühler Kopf auch in hitzigen Debatten werden uns fehlen. Mit ihm verlieren wir einen Innenpolitiker, dem Menschenfreundlichkeit das Maß und Mittel war, dem die Sicherheit der Berlinerinnen und Berliner ein klares Anliegen der Freiheit war. Wenn sich der Gesprächskreis im Herbst das nächste Mal trifft, wird einer fehlen. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten. Persönlich, wie im Namen aller Mitglieder des Gesprächskreis Innenpolitik, wünsche ich seiner Familie viel Kraft für die kommende Zeit.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Parteivorstand
Wilhelmstraße 141, 10963 Berlin
Telefon (030) 25991-300, FAX (030) 25991-507
Herausgeberin: Andrea Nahles
Redaktion: Tobias Dünow
e-mail: pressestelle@spd.de
<http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.